

2022年9月28日(水)

保護者・地域のみなさま

意岐部中学校区人権教育月間推進実行委員会
実行委員長 小林 孝英
東大阪市人権啓発協議会 会長 茨木 延夫

小・中合同学習会 講演会へのお誘い
「人の世に熱と光を」

清原 隆宣さん(西光寺 住職)

平素は意岐部中学校区三校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。意岐部中学校区では、11月を人権教育月間としており、2学期には人権にかかわるいろいろな行事を開催いたします。10月13日(木)には奈良県御所市の西光寺(水平社運動発祥の地)より清原隆宣さんをお呼びし、「人の世に熱と光を」と題して、お話をさせていただきます。清原さんご自身のお話をお聞きし、人権を大切にすることについて考える機会とします。

記

日時:10月13日(木) 13:30~15:00

場所:意岐部中学校 体育館

対象:意岐部中学校 全学年

意岐部小学校・意岐部 東小学校 6年生

保護者・地域のみなさま

清原 隆宣さんプロフィール

清原隆宣さんは奈良県御所市にある西光寺に生まれました。水平社発祥の地である御所市は今、人権のふるさととして全国各地から大勢の人たちが訪れています。1922年3月3日、京都市の岡崎公会堂で水平社宣言が朗読された全国水平社創立大会が開かれてから、今年で100年を迎えました。西光寺は、水平社設立の中心メンバーであり、水平社宣言を起草した西光万吉と清原一隆の生家であり、清原さんは西光万吉の弟の孫にあたります。清原さんは、人の世に熱と光を求めた西光万吉さんの思いを現代の社会に生きる多くの人に伝えようと活動されています。



参加についてのお願

保護者や地域のみなさまには、昨今の新型コロナウイルスの状況を鑑み、参加に関しては、下記のようにお願いしたいと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。

講演会当日、受付にて、お名前を記入していただきます。

講演会当日、検温をしてから来校してください。

参加中については、原則マスクの着用をお願いします。

自動車での来校はご遠慮下さい。

その他、何かございましたら、会場校までご連絡ください。

(会場校:意岐部中学校 TEL 06-6788-1875)